

{besps}medioambiente27102021|width=215|height=143{/besps}

Desde la Dirección de Medio Ambiente, a cargo de Cecilia Zuccotti, junto al jardín de infantes N° 901 se viene trabajando en diferentes encuentros para reforzar los contenidos brindados por las docentes en el aula. Primero visitaron la institución para charlar sobre separación de residuos, reciclaje y huerta, y el pasado día jueves 21 de octubre llegó el turno de recibirles en el Complejo Ambiental "Celestino García". Compartieron una mañana hermosa de aprendizaje e intercambio de sonrisas gracias al programa de educación ambiental municipal "Conciencia activa".